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Bedarfsfeststellung und Vorbereitung des Vergabeverfahrens zur Durchführung des 
Weihnachtsverkehrs 2015 
mündliche Nachfrage von RM Hammer in der Sitzung am 25.08.2015; TOP 4.9 

Zu TOP 4.9 in der Sitzung am 25.08.2015 weist RM Hammer auf die Diskrepanz zwischen den Zah-
len der Verwaltung und den geprüften Zahlen des Rechnungsprüfungsamtes hin. 

 
Antwort der Verwaltung:  
 
Zum Zeitpunkt der Bedarfsprüfung bei 14 wurde davon ausgegangen, dass die gleiche Anzahl an 
Sicherheitspersonal benötigt wird, wie seinerzeit im Jahr 2014. Mittlerweile sind jedoch mehrere 
Baumaßnahmen, die seinerzeit eine drastische Aufstockung an Sicherheitspersonal erforderlich 
machten, abgeschlossen. Somit konnte der Bedarf an Sicherheitspersonal deutlich reduziert werden. 
 
Die Erhöhung des Bedarfs in der Position KVB erklärt sich dadurch, dass im Vorjahr lediglich an den 
vier Adventsamstagen der Shuttlebetrieb durchgeführt wurde. Aufgrund der Erfahrungen aus 2014 
wurde jedoch für dieses Jahr beschlossen, den Shuttleverkehr zusätzlich an zwei Adventsonntagen 
durchzuführen. 
 
Die übrigen Erhöhungen resultieren auf den allgemeinen Preissteigerungen gegenüber dem Vorjahr. 
 
 
In Vertretung 
gez. Berg 


	Name
	Gremium
	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

